

明るく笑顔あふれる街づくり

わがまち

インフォ



盛り上げよう！
みんな
みん
な
で

2024

私たちの
地域
を



丸の内支社の取組み

主なSDGsの取組み



未来世代を応援する取組み

- ① 東京FCと「シャレン!で献血」を開催
・若年層を中心に献血を周知
- ② レアル・マドリッド・ファンデーション・フットボール・スクール・ジャパンと「サッカー教室」を主催
・小学生を対象とするサッカー教室を開催し、子どもの健全育成に貢献
- ③ 「金融・保険教育」の出張授業
・小・中・高生の金融リテラシーの向上に寄与



地元企業・団体を応援する取組み

- ① 「月島もんじゃストリート」へブース出展
・協賛を通して地元を応援
- ② 日本橋日枝神社「山王祭」へ協賛
・地元の伝統を次世代へとつなぐお手伝い

東京都 第4回 大人の塗り絵コンクール受賞作品

金賞



こま
大竹 眞澄様

金賞



猫
久野 克彦様

銀賞



猫に蛸(相良人形)
眞田 純司様

2023年度
お客さま満足度調査

74.1% (前年差+7.5pt)

2023年4月～2024年3月
寄付金贈呈実績

合計 **1,400,500**円

中央区



自治体を応援する取組み

- ①「私の地元応援募金」
 - ・中央区に職員から募った1,400,500円の贈呈
- ②中央区保健所に「サウンドアーチ」の寄贈
 - ・電話の声を明瞭化する「サウンドアーチ」を寄贈し、聴こえに悩む方を支援
- ③17企業との「防災対策会議」を主催
 - ・各企業と防災対策について情報を交換

自治体を応援する取組み

当社では、各地域の地方自治体等と健康増進事業の推進や地域経済の活性化支援などを目的とした連携協定を締結しています。丸の内支社では、東京都と中央区と協定締結しています。

1

中央区を応援！ 「私の地元応援募金」の贈呈

「地元」に想いを届ける取組みとして当社の職員が居住地・出身地などゆかりのある地域を指定して毎年寄付を行なっています。中央区へは2023年9月に1,400,500円を贈呈しました。



電話の声を聞きやすく！ 中央区保健所へ「サウンドアーチ」 寄贈

「サウンドアーチ」は、低い音程を「こもらず明瞭に」、高い音程を「キンキンしない」自然で聴きやすい音声へと明瞭化する機器です。聴こえに悩む方とのスムーズなコミュニケーションにお役に立てるよう、自治体等に順次寄贈しています。



3

中央区を守る！ 17企業との防災対策会議を主催

東京消防庁本所都民防災センターで防災体験ツアーを開催し、各企業の防災対策等の情報交換会を行ないました。

暴風雨・地震・煙・水害を体験し、企業としてできる防災対策を学びました。



地元企業・団体を応援する取組み

各企業・団体が進める諸施策に、当社が保険事業や社会貢献活動などを通じて培った知見やノウハウを提供し、地域社会の発展に取り組んでいます。

地域を盛り上げ！ 「月島もんじゃストリート」へ ブース出展

4

担当エリアである月島もんじゃストリートの応援で、2023年9月に行なわれた「もんじゃ秋のありがとうフェア」に協賛しました。「血管年齢測定会」ができるブースを出展し地域の方と触れ合いました。



5 伝統をつなぐ！ 日本橋日枝神社「山王祭」の協賛

丸の内支社のすぐそばを山車や神輿が練り歩く「山王祭」を応援するため2024年6月に90,000円を協賛しました。

当日は当社職員も足を運びお祭りを盛り上げました。



地元企業の健康を応援！ 山下電気で「血管年齢測定会」 開催

6

指先をセンサーに入れるだけで血管年齢がわかる機器を用い「血管年齢測定会」を開催しました。ご自身の健康状態などを気軽にチェックする機会を設けることで従業員のみなさまの健康づくりを後押ししました。



未来世代を応援する取組み

お客さまの「家族への思い」を支えることが生命保険会社ならではの社会貢献と考え、次世代を担う子どもたちの健やかな成長とその環境づくりに取り組んでいます。

7

若年層に献血をPR！ 東京FCと「シャレン！で献血」

Jリーグ・日本赤十字社・当社で行なう献血の啓蒙活動「シャレン！で献血」を2024年5月にFC東京戦で行ないました。若年層の献血が減少傾向である社会課題の解決をJリーグクラブチームとタッグを組んで取り組んでいます。



子どもの夢を育む！ Jリーグ選手OBによる 「サッカー教室」開催

Jリーグ選手OBの鈴木隆行氏をお招きし、小学生を対象としたサッカー教室を2023年11月にリアル・マドリッド・ファンデーション・フットボールスクール・ジャパン東京晴海校で開催しました。スポーツを通じた子どもの健全育成に取り組んでいます。

8

9

金融リテラシー向上！ 都内15校で「金融・保険教育」の 出張授業

「自助（保険や貯蓄）の必要性」を学ぶ機会を提供する「金融・保険教育」の出前授業を高校生、中学生、小学生を対象に実施しています。

2023年度は15校で開催し、「お金」と「保険」についてクイズや事例を交えながら楽しく伝えています。



丸の内支社の今後の取組み

自治体を応援する取組み

連携協定を結んでいる東京都・中央区の「健康」「介護」「子育て」「防災」に関する情報を、必要とされる地域のみなさまへご案内してまいります。

- ・行政サービス案内
- ・私の地元応援募金

地元企業・団体を応援する取組み

地域の課題解決に貢献することをめざし、地元企業、団体等と連携のうえ、「つながり」「ふれあい」「ささえあい」の創出に取り組んでまいります。

- ・祭事への協賛・ブース出展
- ・健康経営の支援

未来世代を応援する取組み

子どもの健全育成や環境保全など、持続可能で希望に満ちた豊かな社会づくりに貢献する社会貢献活動に取り組んでまいります。

- ・「サッカー教室」など、スポーツを通じた健全育成
- ・金融・保険教育の出前授業



超えよう。

大切な人と笑顔で、長く幸せな毎日を送っていただきたい。

明治安田生命は、日本で一番最初に生まれた生命保険会社として、約150年ものあいだ、人の命に、人生に、寄り添ってきました。

「確かな安心を、いつまでも」

目まぐるしく変化する世の中でも相互会社らしくお客さまを想い、その使命を追い求め続けたからこそ、見えてきたものがあります。

もっと、健やかになっていただくために
いざという時はもちろん、“その後”も、さらには“そのずっと前”から、サポートする。

もっと、誰もが暮らしやすい地域にするために
まちを駆けまわり、人と人を、人と地域を、つないでいく。

もっと、大きなチカラにするために
Jリーグ、JLPGAなど、同じ志を持った仲間たちと手をつなぎ、
パスをつなぎながら地域独自の課題をも解決していく。

もっと、もっと。

笑顔あふれるやさしい世界を、つくりたい。
希望に満ちた社会を、未来のこどもたちへつないでいきたい。

日本で一番長く、相互扶助の絆を育んできた私たちなら
あなたと一緒に、そんな未来をつくることができると信じて。

だから明治安田生命は、 生命保険会社の役割を超えていく。

ひとに健康を、まちに元気を。

明治安田生命から、**明治安田**へ。

2024年1月1日制定

明治安田 しあわせフォトコン



【作戦会議】 平原 真理子 さま

2023年度フォトコンテストにて
丸の内 支社特別賞として、
こちらの作品が受賞しました！
2024年度も開催しますので、
ふるって応募ください！

※2024年度から「マイハピネス フォトコンテスト」は
「明治安田しあわせフォトコン」へ名称を変更いたしました。